

Mahasiswa KKN Tematik 02 Unimal Ikuti Kegiatan Ginteng dan beri Edukasi Bagi Ibu Hamil Serta Balita



Mahasiswa KKN Tematik 02 Unimal Ikuti Kegiatan Ginteng dan beri Edukasi Bagi Ibu Hamil Serta Balita

UNIMLALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 02 Universitas Malikussaleh bekerja sama dengan kader Posyandu Meunasah Rayeuk serta Puskesmas Lhoksukon gelar kegiatan Gerakan Cegah Stunting (GENTING) dengan program inovatif guna mewujudkan Desa Meunasah Rayeuk LB Sehat dan Carong Melalui Skrining dan Edukasi Bagi Ibu Hamil Serta Balita, Kamis (10/7/2024).

KKN Tematik 2 Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh terdiri dari 12 orang yaitu Cut Zuhra maghfirah, Anugrah A. Warid Rambe, Raudhatul Nurmanda, Ferisha Aulia Balqis, Putri Sabrina Lubis, Noerista Audreya Frantika, Aina Salsabila, Fatia Dhaifina Ramadhani, Muhammad Aziz Rizki Lubis, Ipal Azmy, Yosi Anggela Saputri, Nur Syahfitri Ritonga.

Cut Zuhra Maghfirah selaku ketua kelompok mengatakan, kegiatan skrining dan edukasi merupakan salah satu program yang dimiliki oleh KKN Tematik 2 Fakultas Kedokteran Unimal. Kegiatan skrining dimaksudkan untuk mengetahui karakteristik ibu hamil dan balita. Sedangkan, kegiatan edukasi yaitu “isi piringku” bertujuan untuk menambah pengetahuan ibu terkait penerapan gizi seimbang pada anak. Sebelum melakukan kegiatan ini, para mahasiswa sudah mengerti bagaimana melakukan pemeriksaan skrining yang benar serta pengetahuan tentang gizi seimbang pada anak sehingga dapat menghadapi tantangan yang ada selama dilakukan kegiatan tersebut.

Cut Zuhra menyebutkan, kegiatan ini dilakukan dengan harapan setelah dilakukan skrining dan edukasi ini ibu dapat mengetahui bagaimana kondisi anaknya, pentingnya imunisasi, dan bagaimana penerapan gizi yang seimbang untuk tumbuh kembang anak serta menurunkan angka kejadian stunting.

“Hasil data dan kuesioner yang diambil nantinya akan dipergunakan sebaik mungkin sebagai acuan untuk melakukan kegiatan selanjutnya. Kegiatan ini dapat berlangsung dengan baik tak luput dari bantuan oleh Puskesmas Lhoksukon, kader Posyandu, dan pak geuchik. Terima kasih banyak kami ucapkan kepada semua pihak yang telah berpartisipasi untuk kegiatan Skrining dan Edukasi KKN Tematik 2 Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh,” terangnya.

Dosen Pembimbing lapangan, dr. Mardiaty MKed(Ped) SpA mengungkapkan kegiatan ini dapat memberikan pemahaman baru bagi masyarakat tentang pentingnya gizi seimbang pada anak.

“Dengan adanya kegiatan skrining dan edukasi ini diharapkan masyarakat Meunasah Rayeuk dapat menerapkan pola hidup sehat dan gizi seimbang sesuai dengan anjuran Kementerian Kesehatan Republik Indonesia (isi piringku) kepada keluarga terutama anak untuk menunjang tumbuh kembang yang optimal,” ujarnya.[tmi]

Tanggal: 16 July 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),